



### **Du nouveau chez Bouyer-Leroux**

Directeur général des filiales SPPF (fabrication de volets roulant pour bloc-baies, Cholet) et Fermetures Loire Océan (volets roulants et portes de garage, Vezins), Stéphane Jacquet a pris les commandes du groupe Maine (220 salariés). Basé en Mayenne, ce dernier a intégré la galaxie Bouyer-Leroux (1 500 salariés) en mai 2021.

*« Le Groupe Maine rejoint donc SPPF et FLO avec l'objectif de développer l'entreprise en s'appuyant sur les communautés de process industriel (extrusion et assemblage) et de clientèle (industriels de la menuiserie et installateurs) tout en ayant des gammes de produits différents »,* commente un communiqué.

Pour toutes vos informations économiques : [alexandre.blaise@courrier-ouest.com](mailto:alexandre.blaise@courrier-ouest.com).

Le Courrier de l'Ouest – Lundi 18 octobre 2021